

Editorial

Ce nouveau numéro de la RFGI s'appuie sur des apports de diverses natures : un article sur les aspects économiques liés à l'utilisation optimale des équipements, un article à la gloire de Deming dont la pensée profonde n'aurait été que partiellement comprise, un article sur les conséquences techniques et organisationnelles du SMED, enfin un modèle analogique (systèmes neuronaux) appliqué à la prévision.

Ces différents thèmes témoignent de l'ouverture d'esprit et de la variété des intérêts des auteurs et des lecteurs mais ils ne doivent pas prendre le pas sur les présentations de témoignages industriels !

C'est un nouvel appel à publications de ce type que je vous lance afin de conserver à notre revue cet équilibre entre articles méthodologiques, articles de recherche appliquée et articles de praticiens.

Hugues Molet.